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Produrre, scambiare e consumare energia da fonti rinnovabili , 
generando benefici ambientali, economici e sociali alle famiglie 
in difficoltà, abbattendo i costi dell’elettricità e dando vita alla 
prima Comunità Energetica Rinnovabile e Solidale di Capitanata. 
È Il SOLE per tutti , il progetto sostenuto da Fondazione Con il 
Sud Bando per le comunità energetiche e sociali al Sud ) in 
collaborazione con il Banco dell’energia che, grazie ad Edison 
Energia , fornisce l'impianto fotovoltaico che produrrà energia so 
stenibile per il fabbisogno delle famiglie raggiunte dall’iniziativa. 
Mercoledì 15 maggio , alle ore 9, la presentazione ufficiale in sede 
di conferenza stampa nella Sala Consiglio  del Palazzo Ateneo 
dell’Università di Foggia.

A Foggia nasce la prima Comunità 
Energetica Rinnovabile e Solidale



DESTINO CRUDELE PER 
IL CENTRO STORICO

Una città con tante priorità, sia 
sotto il profilo dei servizi che della 
vivibilità. La nuova Amministrazione 
Comunale, guidata dalla Sindaca 
Episcopo, si può dire che “deve 
ancora avviarsi”, perché ad oggi 
oltre ad una piccola ma importante 
iniezione di fiducia per 
riappropriarsi degli spazi della Città 
nulla di importante è stato fatto o 
programmato. La Sindaca chiede, 
giustamente, tempo, perché all’atto 
pratico sono meno di 6 mesi che 
governa con la sua Giunta e le 
criticità ormai all’ordine del giorno 
non ti permettono di affrontare con 
serenità le questioni. Ed allora, il 
problema del “Quartiere Ferrovia” 
diventa una priorità, ma lo sono 
anche le periferie, le borgate, così 
come il centro storico. E proprio in 
quest’ultima zona di Foggia, 
recuperata ai tempi del primo 
mandato del Sindaco Agostinacchio 
con il Piano Urban, è in uno stato di 
abbandono quasi totale. Anche se 
qualcosina di muove. Perché si 
vedono operai a lavoro in piazza 
Baldassarre per il ripristino della 
pavimentazione, ma per il resto 
siamo a zero. 

E' UNA DELLE PRIORITA' PER IL COMUNE DI FOGGIA



Oltre alla necessità di una maggiore 
presenza delle forze dell’ordine, è 
necessario un piano di decoro 
urbano che renda più presentabile 
tutto il centro storico chiedendo 
uno sforzo ai titolari dei locali 
notturni per allestire spazi esterni 
uguali e che, comunque, siano 
determinati in base al contesto 
architettonico. In cambio il Comune 
dovrebbe impegnarsi a ridurre la 
tassa per l’occupazione del suo 
pubblico, creare un cartellone di 
appuntamenti musicali che elevino 
il livello di fruitori della zona, 
vietare con controlli più serrati 
l’ingresso nella zona pedonale di 
auto e motorini, punire chi non 
rispetta le regole abbandonando

rifiuti ovunque o rovinando 
l’estetica degli edifici (scritte su 
pareti ed altro). Poi c’è la questione 
di piazza Mercato dove fioccano le 
idee ma al momento resta uno 
spazio inondato da ragazzi, 
soprattutto nel fine settimana, che 
spesso danno vita a litigi o fatti più 
gravi. Una piazza che potrebbe 
essere trasformata in contenitore 
culturale (come era previsto un 
tempo) oppure eno-gastronomico 
incentivando l’apertura di attività 
che consentano, ad esempio, di dare 
vita ad uno street-food permanente. 
Insomma, c’è tanto da fare. Chi ben 
comincia è a metà dell’opera. 
Speriamo di cominciare presto e 
bene,



L’autonomia di�erenziata la stanno già 
applicando: le giuste risorse al Nord, 
nemmeno gli spiccioli e una minima 
attenzione al Sud. Il cambio di rotta che 
era stato promesso si è rivelato pura 
propaganda, solo e soltanto fumo, 
mentre il comparto primario pugliese e 
di tutto il Meridione vive un momento 
di straordinaria di�coltà. È davvero 
sconcertante”. Sono durissime le 
parole di Gennaro Sicolo. Il presidente 
di CIA Agricoltori Italiani di Puglia, e 
vicepresidente nazionale 
dell’organizzazione, esprime tutto lo 
sconcerto e la frustrazione per le attese 
deluse di migliaia di aziende agricole di 
Bari, Foggia, Bat, Lecce, Brindisi e 
Taranto che aspettavano 
provvedimenti all’altezza della pesante 
situazione in cui versa il comparto 
dopo i rincari di materie prime, 
bolletta energetica, costi di produzione 
e in seguito non solo alla siccità, “che al 
ministro appare addirittura un sollievo

• IN PRIMO PIANO

“La frase pronunciata dal ministro Lollobrigida (“Per fortuna la 
siccità quest’anno colpisce il Sud, in particolare la Sicilia”) oltre a 
essere gravissima è semplicemente vergognosa. Non si tratta solo di 
una gaffe, purtroppo, perché nel decreto agricoltura la Puglia e tutto il 
Mezzogiorno d’Italia sono stati semplicemente depennati, con 
l’oscuramento di Granaio Italia e delle misure promesse per 
risollevare la cerealicoltura, per non parlare della Xylella.

se colpisce il Sud e non il Nord del Paese”, 
aggiunge Sicolo, “ma anche alla peronospora, 
alle gelate delle scorse settimane, e a tutta una 
serie di ritardi e problemi mai a�rontati 
seriamente, dalla concorrenza sleale che 
abbatte il valore riconosciuto ai produttori 
per il vero Made in Italy: il grano, la frutta, gli 
ortaggi, il latte, il nostro vino. Nessuno ha 
ricordato al Ministro che anche il nostro vino, 
non solo quello del Nord, è un prodotto di 
eccezionale qualità. È davvero incredibile e 
inaccettabile". 

Sicolo: “Lollobrigida prende 
in giro la Puglia e il Sud"



“Dal primo momento della mia 
elezione a coordinatore provinciale di 
Forza Italia per la provincia di Foggia 
non ci siamo fermati un solo istante 
perché abbiamo dovuto a�rontare 
l’elezione del Consiglio Provinciale 
ed ora le Amministrative. A San 
Giovanni Rotondo, come in tutta la 
Capitanata, è in atto una grande 
operazione di coinvolgimento nel 
progetto di Forza Italia che sta 
trovando una risposta entusiasmante. 
Così come a San Giovanni Rotondo 
dove sosteniamo convintamente la 
candidata Sindaca Floriana Natale e 
sono sicuro che la lista che è stata 
depositata oggi potrà dare un 
importante contributo. 

Forza Italia si presenta agli 
elettori di San Giovanni Rotondo 
con una lista di rinnovamento e 
proponendosi come l'unico vero 
contenitore dei moderati. Sosterrà 
la candidata Sindaca Floriana 
Natale.

È stata depositata questa mattina 
(delegato Michele Di Maggio) la lista 
di Forza Italia per le elezioni 
comunali di San Giovanni Rotondo 
che sosterrà la candidata Sindaca 
Floriana Natale. Ecco i nomi dei 
candidati alla carica di consigliere 
comunale: Maria Carmela Aprile, 
Settimio Cappucci, Antonio 
Ciavarella, Antonella Coco, Angelo 
(detto Gabriele) Cotugno, Nunzio De 
Fazio, Valeria Di Maggio, Salvatore 
Gaggiano, Giuseppe Lauriola, 
Michele Pio (detto Michele) 
Lombardi, Domenico Longo, Antonio 
Merla, Antonietta (detta Antonella) 
Nardella, Lucia Natale, Teresa 
Placentino, Antonio Stefanelli. 

• IN PRIMO PIANO

Presentata la lista di Forza 
Italia a S. Giovanni Rotondo



Dal Capoluogo

Domenica 12 maggio si svolgerà in città 

la “Marcia dei ragazzi”. L’iniziativa 

prevede una passeggiata per il centro 

storico della città dei ragazzi prossimi al 

sacramento della Prima Comunione, 

con i genitori e i catechisti. L’iniziativa è 

promossa dall’Ufficio Catechistico 

Diocesano dell’Arcidiocesi Foggia-

Bovino e prevede la chiusura al traffico

a partire dalle ore 16,00, di alcune 

strade cittadine. La marcia, con la 

chiusura al traffico delle strade 

interessate sino al passaggio dei 

ragazzi, prevede il seguente itinerario. 

Partenza dalla Cattedrale con a seguire: 

via Arpi – via della Repubblica – via A. 

Manzoni – piazza C. Villani – via 

S.Antonio – via San Severo – Via G. 

Faccolli – Via A. Ciano. La conclusione è 

prevista al Parco Iconavetere. 

Domenica pomeriggio 
la “Marcia dei ragazzi”

Presentazione a 
Palazzo di Città di 

"Oasiadi 2024"
Si svolgerà lunedì  prossimo 13 maggio, 

nella Sala consiliare di Palazzo di Città, la 

conferenza stampa di presentazione di 

‘Oasiadi 2024’, manifestazione che 

coniuga lo sport alla solidarietà, 

organizzata dall’ass. ‘A un passo da te 

Onlus’ in collaborazione con Unicef 

Foggia e con il patrocinio 

dell’amministrazione comunale di Foggia, 

Fisdir Puglia, Coni Puglia, Accademia di 

Belle Arti di Foggia, Aics provinciale 

Foggia e la Fiab Cicloamici Foggia.



Le lauree conseguite all’Università di 
Foggia in questi giorni dai 42 
professionisti sanitari appartenenti 
all’area tecnico-diagnostica (tra cui 
TSRM - TSLB - Tecnici di 
Neurofisiopatologia - Tecnico 
Audiometrista) consentiranno al 
territorio di avere a disposizione figure 
specializzate, confermando che il corso, 
fortemente voluto dall’Ordine TSRM - 
PSTRP di Foggia e dalle commissioni 
d’albo territoriali TSRM – TSLB, 
rappresenta una grande opportunità di 
crescita. “Facciamo le congratulazioni 
ai laureati di questo primo ciclo di

iscritti -  commentano la Presidente 
dell’Ordine TSRM – PSTRP (Professioni 
Sanitarie Tecniche, della Riabilitazione 
e della Prevenzione) Ra�aella D’Andrea 
con tutto il consiglio direttivo – che 
confermano l’importanza di aver 
istituito questo percorso formativo. 
Siamo a conoscenza che si sono iscritti 
a questo corso di laurea dell’Università 
di Foggia studenti provenienti anche da 
fuori regione, a testimonianza 
dell’importanza della proposta 
formativa. Siamo contenti di questo 
primo obiettivo”.

Prime lauree delle professioni sanitarie 
dell'area Tecnico-diagnostica di Unifg



La situazione dei servizi 
sanitari a Vico del Gargano
Il servizio relativo ai prelievi per le 
analisi del sangue, a Vico del 
Gargano, è stato potenziato: i 
prelievi, infatti, possono 
effettuarsi dal lunedì al venerdì, 
vale a dire cinque giorni su sette, 
mentre prima i giorni a 
disposizione erano soltanto tre. 
Lo stesso servizio provvederà a 
fare analizzare le provette a San 
Marco in Lamis e i risultati degli 
esami saranno comunicati via 
email alle persone che si sono 
sottoposte al prelievo. Infatti, non 
per volontà delle Amministrazioni 
comunali, ma in esecuzione della 
deliberazione della Regione 
Puglia numero 985 del 20 giugno 
2017, e adesso in via di attuazione 
su tutto il territorio regionale, i 
Laboratori di Analisi della 
maggior parte dei comuni 
pugliesi sono stati trasformati in 
semplici punti di prelievo. A Vico 
del Gargano, dunque, così come 
in tutti gli altri comuni della 
Capitanata e dell’intera Puglia in 
cui i Laboratori di Analisi sono 
stati chiusi o lo saranno a breve, 
si potranno svolgere 
regolarmente tutti i prelievi 
relativi a ogni tipo di analisi, ad 
eccezione della curva da carico 
glicemico e del cosiddetto 
‘emocromo a caldo’, per i quali è 
necessaria una processazione 
contestuale al prelievo.

“La chiusura dei Laboratori di 
Analisi”, spiega il sindaco 
Raffaele Sciscio, “è una 
decisione della Regione Puglia: 
farla ricadere 
sull’Amministrazione comunale, 
che invece si è adoperata e si 
adopera per il potenziamento di 
tutti i servizi, significa fare 
strumentalizzazioni e produrre 
allarmismi, anziché lavorare per 
la Comunità”. “A Vico del 
Gargano”, aggiunge l’assessore 
Rita Selvaggio, “sia la 
precedente che l’attuale 
Amministrazione hanno 
potenziato significativamente i 
servizi attinenti al diritto alla 
salute e alle cure dei cittadini. 
Entro l’estate, inizieranno i 
lavori che consegneranno ai 
vichesi il nuovo Ospedale di 
Comunità: lo sgombero dei 
locali destinati ad accogliere la 
nuova funzione sono già in atto. 
La Continuità assistenziale è 
sempre coperta. I servizi di 
specialistica ambulatoriale 
funzionano al meglio e, dal 16 
giugno, comprenderanno anche 
la reumatologia. La psicologa è 
operativa per 38 ore settimanali. 
L’ambulatorio infermieristico è 
un fiore all’occhiello, funziona 
benissimo, tanto da essere stato 
replicato nel modello anche a 
Rodi Garganico”.



In breve

Domani, sabato 11 maggio, con 

l’inaugurazione del nuovo Centro di 

Raccolta Selvaggina, Apricena si doterà 

di una importante struttura di controllo 

sulle carni provenienti dall’attività di 

caccia nel nostro territorio. Questo 

nuovo servizio nasce dalla 

collaborazione con la Asl Foggia ed il

Circolo Cacciatori di Apricena e 

costituisce un anello di congiunzione 

importante tra mondo della caccia e 

ristoratori. «Grazie a questa nuova 

attività siamo i primi in provincia di 

Foggia a realizzare questo importante 

presidio molto utile alla cittadinanza.» - 

dichiarano il Sindaco di Apricena Ing. 

Antonio Potenza e l’Assessore 

all’Operatività Giuseppe Solimando 

Domani inaugurazione 
del Centro  ad Apricena

8^ edizione del 
Congresso nazionale 
dei Giovani Internisti

Si tiene oggi e abato 11 maggio presso 

l’aula Turtur del Policlinico Riuniti di 

Foggia la 8^ edizione del Congresso 

nazionale dei Giovani Internisti della 

Società Italiana di Medicina Interna.

Il congresso annuale, che vede quali 

responsabili dell’evento la prof.ssa 

Rosanna Villani ed il dott. Moris 

Sangineto dell’Unità di Epatologia 

Universitaria, avrà come tema “Le 

Malattie del Fegato in Medicina Interna” 

e per la prima volta si svolgerà in Puglia.



Cerignola: Presentato il progetto 
di pedonalizzazione del corso

L’Amministrazione comunale di 
Cerignola punta a realizzare la 
pedonalizzazione della parte centrale 
del corso cittadino, nel tratto che va da 
Viale Giuseppe Di Vittorio all'ex 
ospedale Tommaso Russo. Motivo per 
cui si è tenuto un incontro per 
presentare ai commercianti dell’area il 
progetto di pedonalizzazione. 
All’iniziativa organizzata dall’assessore 
alle Attività produttive Sergio 
Cialdella, di concerto con il sindaco 
Francesco Bonito che ha presenziato 
alla riunione, hanno partecipato 
numerosi esponenti della neonata 
"Associazione Commercianti Cerignola 
APS" e una folta rappresentanza di 
titolari delle attività del centro. Il 
progetto prevede la restituzione di una 
vasta area della città alle famiglie, 
trasformandola, di fatto, nel cuore 
pulsante della città. Gli spazi che 
saranno interdetti al traffico veicolare 
(automobili, ciclomotori, biciclette 
elettriche e a pedali) diventeranno una 
vera e propria isola verde in cui 
godersi ore di tranquillità tra shopping 
e svago. Un arredo urbano curato e 
sapientemente scelto giocherà un 
ruolo fondamentale per arricchirli e 
renderli ancora più fruibili e 
accoglienti. Panchine, fioriere, giochi 
per bambini e dehors saranno solo 
alcuni degli elementi che 
contribuiranno a creare un'atmosfera 
piacevole e rilassante. 

È questo il primo passo concreto 
compiuto dall’Amministrazione 
comunale per rilanciare il commercio 
di vicinato, da tempo in crisi, e 
contrastare la preoccupante 
desertificazione delle aree a 
maggiore vocazione commerciale, 
compreso il centro della città.



PUGLIA POST

IL "RE NUDO" IN 
COMMISSIONE 

ANTIMAFIA



"La frase detta dal palco la potevo 
dire meglio, non sono così 
megalomane da non ammetterlo, 
ma ho cercato di calarvi nel 
contesto per farvi capire quella 
frase. Chi non ha vissuto quel 
periodo le ha fraintese, mi auguro 
di aver chiarito ogni passaggio". Lo 
afferma il presidente della 
Regione Puglia Michele Emiliano, 
parlando in audizione davanti alla 
Commissione parlamentare 
Antimafia, tornando sulla frase 
pronunciata dal palco della 
manifestazione di Bari relativa 
all'incontro con la sorella del boss. 
Emiliano poi ha voluto rimarcare 
che "ae qualcuno mi accusa, 
dicendo di aver fatto cose dal 
punto di vista etico e voi accertate 
che non è avvenuto, vi chiedo 
tutela. Lo faccio con tutta la 
fiducia del mondo" aggiungendo 
che "aggiungendo che in fondo 
questa è anche la funzione della 
Commissione se qualcuno è 
"perseguitato senza motivo per 
fatti che non hanno rilievo e che 
voi avete accertato come 
irrilevanti". Non sono mancate le 
reazioni politiche.

"Basterebbe elencare al 
presidente Emiliano il vasto 
numero di persone che della 
Regione Puglia, scelte da lui, sono 
state indagate e condannate, tra 
queste c'è anche la condanna del 
collega Stefanazzi che all'epoca 
dei fatti era capo Gabinetto. Poi ci 
sono dirigenti, amministratori di 
agenzie: si tratta di Grandaliano, 
Sannicandro, Lerario, Borzillo, 
Pisicchio, lo stesso Stefanazzi. 
Quindi questa immagine che 
Emiliano ci ha dato di opulenza 
della Puglia" non 
corrisponderebbe alla realtà. Lo 
ha sostenuto Mauro D'Attis (FI), 
vicepresidente commissione 
Antimafia, durante l'audizione del 
governatore Michele Emiliano. 
D'Attis poi ha chiesto di andare in 
audizione secretata. Emiliano ha 
replicato che Stefanazzi è stato 
condannato solo in primo grado, 
"sentenza appellata", e ha 
evidenziato che quella "sentenza 
non può essere utilizzata" contro 
il governatore perché "io sono 
stato assolto". Il governatore ha 
replicato anche su tutti gli altri 
nomi citati da D'Attis.

EMILIANO: "QUELLA FRASE 
POTEVO DIRLA MEGLIO"
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T E R R I T O R I O

Inaugurazione 
dell'APS Florere

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Pietra, Biccari 
e i sentieri 

della Puglia 
nella settimana 

Identitaria

Il Coro Polifonico 
Santi Patrono di 
Troia a Volturino



Sabato 11 e lunedì 13 maggio 
focus su progetti e potenzialità 

di sviluppo del territorio

PIETRA E BICCARI

I MAGICI SENTIERI 
DELLA PUGLIA 

www.foggiapost.com

Entra nel vivo la “Settimana Identitaria” di 
Pietramontecorvino, rassegna di eventi che proseguirà fino 
al 19 maggio. Sabato 11 e lunedì 13 maggio 2024 si discuterà 
del presente e del futuro delle aree interne: come 
trasformare in sviluppo reale le potenzialità 
paesaggistiche, le unicità di un patrimonio culturale e 
ambientale, per invertire la tendenza allo spopolamento? 
Sabato 11 maggio, alle ore 10, nel Palazzo Ducale, sarà 
Antonio Alberto Clemente, docente dell’Università degli 
Studi di Pescara, a parlare di “Pietramontecorvino: dal 
centro storico al territorio storico”. Alle ore 11, il focus 
continuerà con Massimo Padrone, architetto, che illustrerà 
le “Esplorazioni progettuali nel Comune di 
Pietramontecorvino”. La giornata di confronto continuerà 
alle ore 12, con l’intervento di Mauro Iacoviello, dirigente 
del settore urbanistico del Comune di Canosa di Puglia, che 
relazionerà sulle “Comunità bio-regionali”, illustrando “Il 
caso del contratto di fiume della bassa e media valle del 
fiume Ofanto”.



Sabato 11 maggio, alle 16.30, a Palazzo 
Ducale sarà presentato “Ospitare fa bene”, 
il libro nel quale il sindaco di Biccari, 
Gianfilippo Mignogna, racconta la 
straordinaria esperienza avviata da lui nel 
suo paese, un borgo trasformato in un 
interessante laboratorio di iniziative per 
innescare dinamiche di sviluppo e fermare 
lo spopolamento. Quello di Biccari è 
certamente un esempio vincente, positivo, 
che ha registrato e sta continuando a 
riscontrare diversi successi. Molti 
cittadini stranieri di origine italiana 
hanno deciso, negli ultimi anni, di andare a 
vivere a Biccari, di comprare una casa nel 
borgo, di ristrutturarla e di farne la 
propria dimora. A dialogare con 
Gianfilippo Mignogna sarà il giornalista 
Silvio Di Pasqua. Sempre sabato 11 maggio, 
il programma propone altri due eventi: alle 
ore 18 sarà di scena “Arte contemporanea a 
Pietramontecorvino: la resideza la 
residenza di Massimo Uberti per 
l’Ospitalità dello Sguardo”, con gli 
interventi dei curatori d’arte Isabella

Battista, Carmelo Cipriani e Alexander 
Larrate; alle ore 21, a cura di Terravecchia 
Festival, in Piazza Cavour si terrà il concerto 
dei Tarantula Garganica. Lunedì 13 maggio, 
la “Settimana Identitaria” sarà tutta dedicata 
al “Documento per la valorizzazione dei 
tratturi in Puglia”: è questo il focus del 
convegno che si terrà alle ore 10, a Palazzo 
Ducale. L’incontro sarà aperto dai saluti di 
Lorenzo Piacquaddio, delegato Ambiente per 
il Comune di Pietramontecorvino. A seguire, 
interverranno: Costanza Moreo, Francesco 
Capurso e Roberta De Iulio della Regione 
Puglia; Antonella Marlene Milano, del 
Politecnico di Bari; Saverio Russo, 
dell’Università di Foggia. La seconda 
sessione avrà inizio alle ore 16 con gli 
interventi di Massimo Monteleone, 
dell’Università di Foggia, e di Mario De 
Angelis, presidente nazionale Settore 
Foreste di Confcooperative. Sarà poi Fabio 
Mucilli, architetto del Comune di San 
Severo, a illustrare lo studio di fattibilità sul 
“Paesaggio Tratturo Magno: dal percorso al 
tratturo-territorio”.



Tutti i giorni, fino al 19 maggio 2024, 
in occasione della Settimana 
Identitaria è possibile visitare il 
borgo di Terravecchia, quartiere 
medievale di Pietramontecorvino, 
con il Palazzo Ducale, il Giardino 
Pensile, la meravigliosa Torre 
Normanna e lo stupendo dedalo di 
strade, archi, chiese, larghi e 
saliscendi della parte più antica del 
paese. Per le visite guidate è 
obbligatoria la prenotazione ed è 
necessario contattare il 348.5909845 
oppure il 320.8424655. Il 12 e il 19 
maggio, inoltre, si potrà visitare 
anche il Parco Avventura Pila 
Sant’Onofrio, patrimonio della 
lussureggiante area boschiva di 
Pietramontecorvino: in questo caso, 
ci si può rivolgere al 348.5909845 o 
al 388.5827343.



Benvenuta all’Associazione di 
Promozione Sociale Florere

Il 12 Maggio 2024 alle ore 18:00 presso la sede di Viale degli Artigiani, 9 a 
Foggia si terrà l’inaugurazione dell’Associazione di Promozione Sociale 
Florere. Durante l’evento i bambini saranno i protagonisti. Sarà infatti 
allestita una mostra di arte dal nome “Germogli d’Arte” contenente una 
raccolta di tutti i lavori realizzati dai bambini nel corso del laboratorio di 
arteterapia. Sarà allestita una stanza dedicata ad una dimostrazione del 
laboratorio di pasticceria ed una stanza dedicata al Metodo “Bon de 
part”, una tecnica di sperimentazione libera del tratto grafico utilizzata 
per imparare a scrivere con creatività.
 L’associazione nasce sul territorio foggiano a chiusura di un percorso di 
riflessione tra i membri che la costituiscono allo scopo di creare una 
realtà che diventi un punto di riferimento per le famiglie che la 
frequentano. L’Associazione eroga il servizio di Logopedia, di 
Psicomotricità funzionale, Parent training e consulenze psicologiche, 
interventi educativi e laboratori per bambini. Ogni famiglia che entra a 
far parte di questa realtà troverà un’èquipe pronta a rispondere al 
bisogno del bambino e della sua famiglia, che verrà accompagnata nel 
percorso di riabilitazione e supportata dai professionisti. 



VOLTURINO HA OSPITATO IL CORO 
POLIFONICO “SANTI PATRONI” DI TROIA

Una settimana ricca di eventi quella che Volturino sta dedicando alla 
Festa in onore di Maria SS. della Serritella. Dal 1 al 12 maggio sono 
molte le iniziative che coinvolgono non solo il borgo di Volturino, ma 
anche quello della vicina città di Troia che ha visto mercoledì 8 
maggio, la partecipazione della corale “Santi Patroni” che ha 
dapprima animato la messa e, in serata, dedicato un concerto alla 
Vergine Maria direttamente dalla Chiesa Badiale.

Il Coro Polifonico “Santi Patroni” di Troia nasce nel 
1986 dall’idea di Mons. Rolando Mastrulli di animare 
il servizio liturgico durante le solenni messe con 
canti religiosi; nel 1999 la direzione della corale 
viene affidata al Maestro Francesco Mancini che 
nomina il Maestro Antonio Di Dedda organista 
ufficiale. Con il passare del tempo il coro diventa 
sempre più numeroso e i cantori, provenienti da 
tutte le parrocchie della città di Troia, si 
specializzano portando la Corale a livelli importanti 
tanto da vantare partecipazioni in molti concorsi 
per Cori Polifonici come Lanciano, Montevergine, 
Santa Maria di Leuca, Pompei, San Michele di Monte 
Sant'Angelo nonché in Basiliche, Cattedrali e 
Abbazie come quelle di Ravello, Salerno, Caserta, 
Montecassino. Importante la presenza in Piazza San 
Pietro in occasione della "Giornata dell'Anziano", 
nell'anno giubilare e nel 2003 la partecipazione 
nella "Sala Nervi" a Roma, alla presenza di S.S. 
Giovarmi Paolo II durante la Giornata Mariana 
trasmessa in mondovisione dalle principali 
emittenti televisive. Il 22 novembre 2009, il Coro ha 
l’onore di animare, nella Cattedrale di Troia, la 
Messa domenicale trasmessa dalla Rai.
Dal 2011 per onorare la memoria del suo fondatore, 
Mons. Rolando Mastrulli, la corale cambia nome in 
“Coro Polifonico Santi Patroni – don Rolando 
Mastrulli”. Attualmente il coro è diretto dal Maestro 
Nicola Lupoli con il Maestro Luciano Lo Greco in 
qualità di organista ufficiale; 38 sono i componenti, 
tra cui il presidente Eliseo Nuzzo, suddivisi 
equamente in soprani, contralti, tenori e bassi tutti 
uniti dalla passione per il canto non solo liturgico.
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SEPARATI DALLA NASCITA
Canonico e Pintus, soci al veleno

PLAY OFF: PER IL CERIGNOLA LA PROIBITIVA TRASFERTA DI CASERTA

Inserto sportivo



BOTTA E RISPOSTA TRA CANONICO E PINTUS

La storia tra ( l’ormai ex ?) 
presidente Nicola Canonico e la 
dott.ssa Maria Assunta Pintus è 
una guerra senza fine. L’ultimo 
comunicato della società Calcio 
Foggia a margine dell’incontro tra 
Canonico e la sindaca Episcopo 
non ha lasciato indiffferente la 
socia di minoranza del club 
rossonero. In una sua nota 
l’imprenditrice sarda spiega 
benissmo perché non ha versato 
denaro nelle casse della società. 

E fa riferimento ad un preciso 
articolo (6.1) del contratto dove il dr. 
Nicola Canonico avrebbe assunto 
l’obbligo nei confronti di MAP 
Consulting srl, sia di garantire 
l’adempimento di tutte le 
obbligazioni sia di canalizzare nella 
società Corporate tutte le risorse 
economiche e finanziarie 
necessarie per sostenere la 
controllata Calcio Fogggia 1920. La 
situazione, come più volte detto, è 
abbastanza ingarbugliata però la

DI GIANNI GLIATTA

"Sono stata estromessa da ogni 
forma di gestione della società"



la Pintus in diverse occasioni e 
anche ultimamente in una nota 
che la MAP conuslting pare che 
abbia appreso della trattativa 
con la società MergersCorp M&A 
solo attraverso il comunicato 
stampa del 3 maggio 2024 
diffuso dalla società. Nella nota 
la Pintus evidenzia come 
Canonico avrebbe dovuto 
“trasmettere le informazioni 
relative al contezioso tra i soci 
perché costituisce un preciso 
dovere da parte di chi intende 
vendere un assset”. Continando - 
spiega- che da circa tre anni è 
stata estromessa dagli incarichi 
nel Calcio Foggia 1920, e senza 
concreto esito sono state le varie 
richieste di accesso alla 
documentazione societaria che 
sono state formulate, quindi non 
è a conoscenza della effettiva 
situazione societaria. In merito 
alle quote la Pintus sottolinea 
che la “MAP Consulting ha 
ceduto il 51% del capitale sociale 
della Corporate Investements 

Gruoup srl al signor Canonico, e 
si è impegnata a trasferire il 
restante 49% concedendo una 
dilazione nel pagamento del 
complessivo prezzo, garantita da 
assegni bancari su un conto 
corrente che dopo poche 
settimane è stato estinto”. 
Sull’estinzione del debito da 
parte di Canonico la Pintus 
precisa che “la MAP Consulting 
non può disporre del 49% perché 
oggetto di un contratto 
preliminare di compravendita 
sottoscritto con Canonico che si 
è reso inadempiente al 
versamento del prezzo pattuito” 
e che il dottor Canonico non 
avrebbe “ancora pagato alla 
mAP consulting srl il prezzo di 
compravendita delle quoe pari al 
51% del capitale sociale delle 
Corporate, quindi CN Sport 
risulta ancora debitroce di 
rilevanti somme per l’acquisto 
del 51% e del restante 49%”. Ed 
ora, si attende la controrisposta 
di Canonico.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Ventiquattro ore di attesa, di ansia 
poi il tutto si scioglierà con il 
calcio d’inizio che darà il via al 
tanto atteso secondo turno 
playoff, che vedrà il Cerignola 
impegnato a Caserta contro la 
temibile Casertana. Un avversario 
da prendere con le pinze per le 
cicogne, nella stagione da poco 
conclusa la formazione campana 
ha messo in cascina la bellezza di 
65 punti, centrando 17 vittorie, 14 
pareggi  e sole 7 sconfitte, il club 
fondato all’ombra della Regia, 
tornata tra i professionisti a 
distanza di due anni, ha fatto la 
voce grossa in campionato. Infatti 
oltre i 65 punti conquistati, 
bisogna aggiungere che la 
selezione campana vanta  il sesto 
miglior attacco e la quinta difesa, 
51 i gol fatti, 38 invece quelli al 
passivo. Questi i numeri dei 
rossoblù, che offrono un calcio 
propositivo e vantano giocatori di 
livello quali Montalto, Carretta, 
Tavernelli e soprattutto Curcio, 
L’ex Foggia è la stella della 
squadra con 15 gol in campionato, 
il tutto cucito sul 4-2-3-1  di 
Vincenzo Cangelosi, storico ex 
vice di Zeman. Fino ad oggi la 
formazione campana, ha costruito 
le sue fortune davanti al proprio 
pubblico, trasformando il Pinto  in

un fortino inespugnabile nel quale 
sono stati conquistati la bellezza di 36 
punti. Dati che certificano il fatto che a 
Caserta l’obiettivo nel mirino c’era la 
promozione diretta o quanto meno 
provarci. . Polverizzati i tagliandi per la 
gara di domani sera e ciò renderà 
ancor più magica la serata. 
Ovviamente non ci sarà solo il match 
delle cicogne, perché un po’ tutta la 
penisola sarà coinvolta nel grande 
turbine dei playoff, nel Girone A, la 
Triestina in casa riceverà al visita del 
Giana Erminio, mentre l’Atalanta a 
Bergamo riceve la visita del Legnago. 
Nel girone B il Perugina riceve il 
Rimini, mentre a Pescara arriva la 
Juventus, nel Girone C la Casertana 
riceve la visita del Cerignola, mentre il 
Taranto avrà quella del Picerno,gare 
che chiuderanno la fase a gironi 
playoff. 

Battere la Casertana per 
continuare a sognare
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